



Llegaron las delegaciones...

Ayer todo el día estuvieron llegando los concursantes con sus respectivos delegados, representantes de delegados, profesores acompañantes, etc. También fue la primera junta informal de delegados para informar y reinformarles que les informen y reinformen a sus alumnos que tengan cuidado en la ciudad de Colima durante el concurso por equipos.

Algunos espías de cierto aclamado periódico ya entraron en el archivo secreto de la Paz (ino se quejen los de la centro!) y se nos informa que en el concurso por equipos los concursantes de los equipos tendrán que concursar con su equipo para resolver el fotofóbico enigma de la voluble ciudad recíproca de Colima.

Y cambiando de tema drásticamente y sin ningún respeto, no hablaremos de devastaciones nucleares, arte medieval ni impresiones esotéricas.

En 1542, un infame escritor predijo el inicio de la era atómica en su libro "Parandium et domini Vex."

¿Y ya hiciste amigos nuevos? ¿iPor qué no!? ¿iAcaso eres antisocial!? ¿iQué te pasa!? ¡iLa olimpiada no sólo se trata de matemáticas, es también acerca de conocer gente nueva, hacer amigos en todas partes del país, bla, bla, **ibla!** !! Honestamente, la olimpiada no quiere a un olímpico que se aisle del resto del mundo y no quiera conocer gente nueva. Digo, ¡iNo somos chinos para ir a sacar seis oros en la olimpiada internacional y usar la parte encargada del habla del cerebro para factorizar polinomios de grado n en $n^* \log_2(n)$ segundos!! La verdad, si no sabes de que se trata esto, ya mejor retírate y no vuelvas hasta que tengas ganas de platicar con gente nueva.

Bah, no podemos creer que todavía haya gente así en este tipo de eventos. Deberían sacarlos a todos. ¿Qué clase de respeto es ese? ¿Crees que es fácil organizar algo así para que vengas a no hacer amigos? Y ni siquiera quiero empezar a decirte todo lo arrepentido que vas a estar cuando acabe esto y no hayas conseguido a la/el novia(o) que esperabas. ¡iPor dios!! Te estamos haciendo la vida fácil dejándote utilizar este medio para expresar tu amor a la/el ~~des~~afortunada(o)... ¿Qué más quieres? ¿Que le llevemos una rosa y serenata de tu parte? ¿Que le escribamos un poema diciéndole lo que sientes? Bah...

Y por cierto... ¿Alguien quiere ser mi amigo?

Los elefantes son el único mamífero que no puede saltar

Chismes

Este día no hay muchos chismes, ya que todos acaban de llegar, y, como dijimos el número anterior, todos están aburridos y no saben bien qué hacer. Sin embargo, ya hubo partido de futbol nacional y cuentan que algunos de los jugadores podrían llegar a formar parte de la delegación Mexicana (de matemáticas, no de futbol).

Un buzón está en proceso de producción y pronto estará con nosotros. Aún no llegan el 50% de los editores de RyC. Ya podrán mandar mensajitos (para mandar uno, sólo insértalo en el buzón). Sin embargo, a pesar de que no había buzones, algunos mensajes aparecieron mágicamente en el buzón aún en formación y encontraron su camino hasta ésta columna.

Aquí están:

- Yuc1 (que debió ser 4) cumple años el martes. (N. de la E. ¿El apellido paterno va antes que el materno?)
- Falta una 'o' en "imprtante" del número anterior.
-5 entradas.
- ¡Queremos caricaturas!
-Los fanes de Ceci (y familiares).
- ¿Por qué no hay manta?
-Alguien poco observador
- ¡Comienzan las apuestas! La delegación masculina del estado de Jalisco contra la delegación masculina del estado de Sonora, en duelo mortal, podrían perder todo el vello de las piernas (de hecho, lo harán, sólo no sabemos cual de los 2). Además, el ganador entre Antonio de sonora y Carlos de Jalisco tendrá derecho a ~~des~~vestir al perdedor de la forma que quiera. Cuentan que algo extravagante y mofable podría suceder en caso de empate. (N. de la E. Es la opinión de esta humilde edición que eso parece excusa).
- Falta una 'a' en "importnte" del número anterior.
-3 entradas
- ¡¡Un compañero pintó mi visor de morado fosforescente!!... ¿Eso sí se vale?
-Alguien muy enojado.
- ¿Alguien sabe jugar 'go'?
-Hugo

Consejos del Tío Nacho Pánfilo.

Algunos de ustedes tal vez no conozcan al místico Tío Pánfilo, pero es nuestra esperanza que al final de esta olimpiada, su sabiduría y tenacidad sea ampliamente reconocida y pueda llenar los zapatos del legandario "Tío Nacho". Quiso introducirse en el anonimato con sus consejos en el número anterior, pero cuando se enteró de que **nadie** (repetimos: "...enteró de que **nadie**") fue al exámen en traje de baño mojado, supo que era tiempo de salir del closet y darse a conocer.

Antes que nada, el Tío Pánfilo quisiera hacer un comentario acerca de la validez que tiene pintar un visor de morado fosforescente. Las estadísticas muestran que sólo el 2.7182% de la gente se molesta cuando uno de sus visores es pintado de morado o verde, sin embargo, el 7.389% se molesta cuando es pintado de morado fosforescente o rojo sangre. También se comprobó que el 20.0855% se enoja cuando dos o más visores son pintados de dos o más colores brillantes.

Aquí expone el Tío Pánfilo algunas de las cosas que se deben hacer si ves durante el examen a tu compañero de mesa haciendo un hexagrama místico con su propia sangre.

- No pierdas la calma, seguramente está tratando de darse suerte a si mismo, rezándole a su santo preferido (Pascal).
- Escribe inmediatamente el enunciado del teorema de Bramagupta en el reverso de tu examen (sabemos que no se debe escribir **nada** en el reverso del examen. Pero esto es un caso extremo y las fuerzas entrópicas deben contrarrestarse.)
- Revisa si hay algún médico presente, ya que tu compañero puede desangrarse.
- Trata de ver si el objeto con el que se produjo la herida estaba sucio u oxidado. En caso afirmativo, trata de conseguir vacunas contra tétanos.

Trivia

Por un premio (distinto de una galleta) al primero que la conteste correctamente... ¿Qué dos miembros del Comité Organizador están estrenando fiesta y serán papás el próximo año? (no del mismo hijo).